

## La Ministra de Economía expone la Rendición de Cuentas 2023, resaltando los logros alcanzados desde el 2020 en la gestión económica dUltimas Noticias

Economía



Publicada el: 15/08/24	Visitas: 71
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/economia/la-ministra-de-economia-expone-la-rendicion-de-cuentas-2023-resaltando-los-logros-alcanzados-desde-el-2020-en-la-gestion-economica-dultimas-noticias\\_27.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/economia/la-ministra-de-economia-expone-la-rendicion-de-cuentas-2023-resaltando-los-logros-alcanzados-desde-el-2020-en-la-gestion-economica-dultimas-noticias_27.php)

**LA MINISTRA DE ECONOMÍA  
EXPONE LA RENDICIÓN DE  
CUENTAS 2023, RESALTANDO  
LOS LOGROS ALCANZADOS  
DESDE EL 2020 EN LA  
GESTIÓN ECONÓMICA  
DULTIMAS NOTICIAS**

*Economía*

*La Ministra de Economía expone la Rendición de Cuentas 2023, resaltando los logros alcanzados desde el 2020 en la gestión económica dUltimas Noticias*

**El Frente Amplio denuncia una desconexión entre la narrativa oficial dUltimas Noticias y la realidad cotidiana de los uruguayos.**

# Presentación de la Rendición de Cuentas 2023

## Ministra de Economía detalla gestión desde 2020

La ministra de Economía, Azucena Arbeleche, expuso la Rendición de Cuentas del año 2023 y la gestión del gobierno desde el 2020 en la comisión de Presupuesto integrada con Hacienda de Diputados. En su presentación, Arbeleche destacó una política económica fiscal responsable, enfatizando el uso cuidadoso del dinero público.

## Resultados económicos y desafíos enfrentados

Arbeleche subrayó el aumento del empleo y del salario real, al tiempo que abordó temas como la inflación y la gobernanza de empresas públicas.

"Tenemos la inflación más baja desde el 2005", afirmó, acompañada por el presidente del Banco Central, Diego Labat.

Asimismo, la ministra describió los desafíos que ha enfrentado el gobierno, entre ellos la pandemia, la guerra entre Rusia y Ucrania, la sequía, las diferencias de precios con Argentina, y las inundaciones. "Estos eventos llevaron a que se pusieran a disposición recursos; en total, la resignación entre ingresos y gastos para enfrentar estas crisis alcanzó alrededor de 3.800 millones de dólares", explicó.

## Un marco de cuentas ordenadas

Arbeleche hizo una comparación con el período anterior, de 2014 a 2019, donde los ingresos aumentaron 0.7 puntos del producto, mientras que los gastos crecieron tres veces más. En contraste, entre 2020 y 2023, los ingresos crecieron 0.9 puntos porcentuales, con un aumento moderado de los gastos, que fue aproximadamente un tercio del incremento de los ingresos. Además, mencionó que se han reducido impuestos por un total de 150 millones de dólares, beneficiando a trabajadores, pensionistas y pequeñas empresas.

## Recuperación del empleo

La ministra anunció que Últimas Noticias ha logrado recuperar y superar el empleo perdido durante la pandemia, generando un total de 76.100 empleos netos.

## Críticas del Frente Amplio

Por su parte, el Frente Amplio expresó sus dudas sobre los datos presentados. La diputada Bettiana Díaz mencionó que existen inconsistencias entre la

realidad que describe el gobierno y la situación vivida por la mayoría de los uruguayos. Señaló que la deuda pública ha aumentado en 11 puntos y que el nivel de déficit se mantiene igual que en 2019.

Díaz añadió: “Al revisar los indicadores sociales, se observa que aumentó la pobreza, la desigualdad, y el endeudamiento de los hogares uruguayos. Hay una serie de condicionantes que distancian considerablemente la situación actual del relato oficialista”.

## Imágenes

**LA MINISTRA DE ECONOMÍA  
EXPONE LA RENDICIÓN DE  
CUENTAS 2023, RESALTANDO  
LOS LOGROS ALCANZADOS  
DESDE EL 2020 EN LA  
GESTIÓN ECONÓMICA  
ULTIMAS NOTICIAS**

omía expone la rendicion de cuentas 2023 resaltando los logros alcanzados desde el 2020 en la gestion econom

## Tags

*crecieron, noticias, cuentas, aumento, pandemia, millones, ingresos, gobierno, uruguayos, ministra, realidad, arbeleche*

## Noticias relacionadas

- 3.5 \*** *Economía bipolar: ¿Estamos bien o estamos mal?*
- 3.7 \*** *Aumenta la relación entre deuda y Pib; el Ministerio de Economía y Finanzas prevé una disminución hacia fin de año*
- 4.0 \*** *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando*
- 3.6 \*** *La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono*
- 4.1 \*** *Lanzan iniciativa de vacunación dirigida a embarazadas para*

*proteger a los niños del virus respiratorio sincitial*

**4.6 \*** *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*

**3.9 \*** *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*

**4.1 \*** *Llegó al país el tercer escáner que utilizarán en puerto para controlar mercadería que entra y sale de Uruguay*

**5.0 \*** *La reparación de Brasil*

**3.9 \*** *Más de la mitad de los liceales alcanzó su bachillerato en 2023, revela el Monitor Educativo de Secundaria*

## Comentarios

**Francisco Costa**

20-08-24 14:54

*La ministra habla de logros, pero la realidad pega fuerte. La pobreza y la desigualdad siguen aumentando, no se puede negar eso.*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal

Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf